

## ICONTEC avaló el Sistema de Gestión de Calidad de la Secretaría Distrital de Planeación

Bogotá, 10 de octubre de 2013.- Durante un evento realizado el miércoles 9 de octubre, el Instituto Colombiano de Normas Técnicas y Certificación-ICONTEC – entregó a la Secretaría Distrital de Planeación la certificación de conformidad del Sistema de Gestión de Calidad bajo las normas NTCGP 1000:2009 e ISO 9001:2008, y el reconocimiento internacional en más de 120 países por parte de IQNET.

“Es un logro técnico porque obtener una certificación requiere un esfuerzo mancomunado de preparación y apropiación de una serie de procedimientos que parecieran requisitos formales, pero que en realidad es un proceso mediante el cual se busca garantizar la calidad de los procesos que soportan la ejecución de las políticas públicas en las que estamos involucrados. Si la calidad del proceso está garantizada ya es altamente probable que los productos de la gestión de los funcionarios de la Secretaría se logre”, indicó el Secretario Distrital de Planeación (E), Octavio Fajardo Martínez.

Esta mención es un reconocimiento al desarrollo, mejoramiento y eficacia del Sistema de Gestión institucional de la Entidad, “bajo el alcance de formulación, ejecución, seguimiento y evaluación de las políticas e instrumentos de planeación territorial, económica, social y ambiental del Distrito Capital, fortaleciendo la consolidación de un sistema integral de información y la gestión articulada con los demás sectores de la Administración Distrital”, según lo expresado por el Director Regional del ICONTEC, Carlos Bahamón.

Las certificaciones simbolizan el compromiso de todas y todos los funcionarios por entregar un mejor servicio a la ciudad y a los ciudadanos. “En esa perspectiva si entendemos que en Planeación nos dedicamos a cosas que tienen legitimidad y pertinencia para resolver problemas de interés público, pues garantizar que esa certificación se mantenga va a ser buena parte de la tarea que la ejecución que toda política pública tiene implícita”, concluyó Fajardo Martínez.